

# Bhabinkamtibmas Polsek Pagelaran Hadiri Gebyar Muharam 1446 H di Masjid Nurul Huda

Cianjur - [CIANJUR.SELARASNEWS.COM](http://CIANJUR.SELARASNEWS.COM)

Jul 13, 2024 - 23:02



**Polres Cianjur Polda Jabar** - Bhabinkamtibmas Polsek Pagelaran, AIPDA Agung Subekti, SE, menghadiri acara Gebyar Muharam 1446 H yang dilaksanakan di Masjid Nurul Huda, Kampung Cipeuteuy, Desa Gelaranyar, Kecamatan Pagelaran, Kabupaten Cianjur. Acara ini diselenggarakan pada hari Sabtu, 13 Juli 2024, dengan penuh khidmat dan semangat kebersamaan.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Pagelaran, AKP H. Isep Sukana, S.E., S.H., menyampaikan apresiasinya atas

terselenggaranya kegiatan ini yang dihadiri oleh berbagai elemen masyarakat, termasuk tokoh agama, pemuda, dan warga setempat.

Dalam pidatonya, Kapolsek Pagelaran, AKP H. Isep Sukana, SE, SH, menyatakan:

"Saya berharap kegiatan seperti ini dapat terus dilaksanakan secara rutin, karena Gebyar Muharam ini merupakan momentum yang sangat baik untuk mempererat silaturahmi antarwarga serta meningkatkan kesadaran akan pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan kita."

Sebagai Bhabinkamtibmas Polsek Pagelaran, AIPDA Agung Subekti, SE, menyatakan:

Polri hadir dalam kegiatan ini sebagai bukti komitmen mereka untuk tetap dekat dengan masyarakat dan berpartisipasi dalam setiap kegiatan positif yang dapat mempererat persaudaraan.

Acara Gebyar Muharam 1446 H ini berlangsung meriah dengan berbagai rangkaian acara, seperti tausiyah, doa bersama, dan santunan kepada anak yatim. Semua yang hadir tampak antusias mengikuti setiap rangkaian acara, yang diakhiri dengan ramah tamah dan makan bersama.

Bapak Hasan, seorang penduduk setempat, menyatakan "Saya sangat mengapresiasi kehadiran Pak Polisi dalam acara ini; kehadiran mereka memberikan rasa aman dan nyaman bagi kita semua."

Gebyar Muharam 1446 H di Masjid Nurul Huda ini menunjukkan bahwa kemitraan dan kepedulian antara warga negara dan penegak hukum dapat menciptakan suasana yang damai dan harmonis.